
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0044/2019 

öffentlich 
 

 

Titel: Anteil Stralsunds an den Einnahmen aus den Pachten in Neuendorf auf 
Hiddensee 
Einreichen: Matthias Laack, Einzelbürgerschaftsmitglied 
 
 

Federführung:  Einzelbürgerschaftsmitglied Laack Datum: 26.02.2019 

Bearbeiter: Laack, Matthias   

 

Einreicher: Herr Laack   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
1.  
Welche Summe wurde bisher insgesamt eingenommen? 
 
2.  
Wurde der Anteil von 50 % entsprechend dem Anteil von Hiddensee an die Gemeinde 
Hiddensee abgeführt? 
 
3.  
Wie hoch ist der Anteil der geforderten Pachterhöhungen an den Einnahmen an diesen 
Pachten und liegen Vollmachten für die Einnahme des Hiddenseer Anteils von der 
Gemeinde vor? 
 
 
 
Begründung: 
 
Die Gerichtsverfahren dauern mittlerweile ca. 10 Jahre und die Wirtschaftlichkeit muss bei 
den Verfahrenskosten bezweifelt werden. 
 
 
gez. Mathias Laack 
Einzelbürgerschaftsmitglied 
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